



Ci-dessous, un extrait du long mail envoyé par Castano le 23 novembre 2019 (en réponse à un mail du colonel Bernard Jean qui mettait en cause son passé d'officier de Légion).

Monsieur,

Le moins que l'on puisse dire, c'est que vous avez choisi votre camp... cela de façon quelque peu incongrue. J'en accepte l'augure car « *la messe est dite* » et je ne saurais en changer le cours... A 73 ans et une cardiopathie qui a nécessité la pose d'un défibrillateur/pacemaker, vous pensez bien que je ne vais pas me battre contre des moulins à vent... Rien à attendre ! « *Condamner ce qu'on ne connaît pas est le propre de l'imbécilité* » dit un proverbe latin...

...Le seul point négatif à ma charge, demeure essentiellement le grade de capitaine. Celui-ci a été conçu spontanément en réaction au grade de général que des auditeurs venaient de m'affubler après une intervention en tribune sur le péril islamique ...« *Non, pas général, capitaine c'est suffisant* » m'étais-je écrié instinctivement ! Depuis lors, cette tournure syntaxique qui, à l'origine relevait plus du gag qu'autre chose, a pris (par la grâce et la rapidité d'internet) une telle ampleur qu'il m'a été impossible de me déjuger... Il ne me restait désormais plus qu'à faire état de ce nouveau grade qui, à mes yeux, ne prêtait à aucune conséquence... Sauf que... Jamais je n'aurais imaginé qu'il engendrerait une telle polémique !...

...Concernant la carte que je suis supposé « *utiliser frauduleusement* » selon vous. Voici ce que j'écrivais au président Lianos : « *Je tiens, par ailleurs, à préciser que je ne suis en aucune façon responsable de la reproduction de cette carte de « membre à vie » utilisée sans ma permission...* »

... Je vous laisse à votre jugement diffamant qui ne vous honore point... Voilà désormais que par la grasse d'atrabilaires désenchantés, on diligente la « *Stasi* » afin de me « *confondre* » et je me retrouve, ainsi, cloué au pilori...Ce qui a focalisé vos récriminations et entraîné à mon endroit une enquête digne de la Stasi, c'est l'usage de cette carte de « *membre à vie* » qui faisait état du grade de capitaine et que vous avez, à tort, imaginé être détournée de son objet principal...

Je tiens à préciser que, jamais, le président Lianos ne m'a informé de cette radiation prononcée (je l'ignorais) « *lors du congrès international de la Légion Étrangère qui s'est tenu à Nîmes en Juin de cette année, votre cas a été évoqué, et il a été décidé de vous exclure définitivement des Amicales de la Légion Étrangère (sic)* ».

Commentaire : Ce mythomane a été nommé capitaine (honnaire) de la Légion Étrangère par...acclamations, comme chez les Romains. Pour un sergent-chef de l'Intendance, c'est un beau parcours. Sa carte aurait été utilisée « *à son insu* » or des tas de témoins attestent qu'il exhibait la dite carte à tout bout de champ pour impressionner ses interlocuteurs. De plus il n'a jamais apporté de démentis aux sites qui vantaient son passé d'officier de Légion ou qui publiaient sa carte (comment l'ont-ils obtenue sinon par lui ?). Quand il était à l'Union Nationale des Parachutistes, des témoins l'ont vu arborer le béret rouge. Pourquoi pas le vert ? Mais peut-être est-il daltonien ?